



fantasías

DE NUEVA ZELANDA
Y AUSTRALIA

 **20** DÍAS
 **18** NOCHES


SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
15 MARZO 2026
10 GRUPO MÍNIMO
PASAJEROS



Connecting
Travel



DESTACADOS



Grupos acompañados desde Argentina por coordinadores exclusivos de **Connecting Travel**.



Aprenderemos un poco de la cultura maorí en Nueva Zelanda y disfrutar de los paisajes naturales que ofrecen ambos países.



Conoceremos las Cuevas Subterráneas de Waikato con sus luciérnagas luminosas que parecen como estrellas en el cielo.



Veremos el pueblo en el que se basó la serie del Señor de los Anillos: Hobbiton.



Entraremos al Parque Termal de Te Puia, donde se puede apreciar una gran variedad de actividad geotermal con piscinas de barro hirviendo, calderas y géiseres.



Una de las excursiones más emocionantes: la Gran Barrera de Coral donde podremos hacer snorkel y un paseo en barco con fondo de cristal.



Recorreremos la Gran Ruta Oceánica hasta llegar a ver las formaciones rocosas de los Doce Apóstoles.



Últimas noches de este recorrido en la ciudad de Sídney donde tendremos la entrada incluida a la Ópera para ver por dentro esta obra de arte.





DÍA

01

15 DE MARZO AEROPARQUE

Presentación en el Aeroparque Internacional Jorge Newbery a las 04:40 hs. para realizar el check-in del **vuelo 420 de Latam** con destino la ciudad de Auckland vía Santiago y horario de salida a las 08:40 hs. **Noche a bordo.**

DÍA

02

16 DE MARZO SANTIAGO / AUCKLAND

Llegada al Aeropuerto Internacional de Auckland, al pasar migraciones nos estará esperando nuestro guía de habla hispana para acompañarnos al hotel y hacer el check-in. **Alojamiento.**

Auckland - la autoproclamada "**Ciudad de las Velas**" de Nueva Zelanda, es el área metropolitana más grande del país. Descansando entre el **Océano Pacífico** y el **Mar de Tasmania**, este paraíso urbano tiene algo para todos. Rodeado de arbustos nativos, selvas tropicales y una gran cantidad de playas, Auckland es un patio de recreo tanto para los conocedores de la ciudad como para aquellos que buscan la aventura. Explore los museos y galerías centrales a pie o recorra uno de los más de 800 parques nacionales regionales para ver playas, cascadas y bosques nativos. Esta noche, organizamos una **cena de bienvenida** en uno de los restaurantes en el centro de Auckland.

DÍA

03

17 DE MARZO AUCKLAND

Desayuno. Visita de medio día a la ciudad de Auckland, recorriendo los puntos de interés como la costanera, el **punto de la bahía**, y la zona comercial de Parnell y/o Ponsonby. También se incluye la subida del **Sky Tower**, una torre de 345 metros para disfrutar de vistas 360° por la ciudad, sus conos volcánicos y sus bahías. Tarde libre en Auckland. **Alojamiento.**

DÍA

04

18 DE MARZO AUCKLAND

Desayuno. Iremos caminando desde el hotel hasta el embarcadero (15 minutos) para abordar el ferry hacia la **Isla de Waiheke**, atravesando la brillante bahía Waitemata de Auckland. La travesía tarda unos 40 minutos, pasando por otras islas de la bahía y seguramente verán los barcos a vela, que dan a Auckland su nombre de "la ciudad de las velas". Una vez en la bahía de Matiatia, Isla de Waiheke, saldrán en un bus para conocer esta linda isla. Visitarán unos **viñedos** donde tendremos una cata de sus vinos, y en uno de ellos, el **almuerzo** de dos platos con una copa de vino incluida. La isla es conocida por sus viñedos y por sus **playas de agua esmeralda** como Onetangi y Palm Beach, perfectas para nadar. Regreso a Auckland por la tarde. Al desembarcar volvemos a caminar hasta el hotel. **Alojamiento.**

DÍA

05

19 DE MARZO AUCKLAND / WAIKATO / ROTORUA (266 KMS)

Desayuno. Salida temprano y hacia el sur desde Auckland, más allá de las colinas de Bombay y hacia las tierras de cultivo onduladas y los ricos pastos lácteos del Waikato. Las colinas de Bombay marcan el límite exterior del área metropolitana de Auckland y es aquí donde giras tierra adentro hacia el centro de **Waikato**, donde visitaremos las famosas **cuevas subterráneas de piedra caliza**, con sus estalagmitas y estalactitas, y las increíbles **luciérnagas luminosas** que parecen como estrellas en el cielo, durante un pequeño **crucero por un río subterráneo** al final de la visita.



Seguimos hacia el pueblo de Matamata, punto de entrada al **Movie Set de Hobbiton**, para hacer un tour guiado donde podrán ver muchas cosas de las películas, incluso entrar a una **casa de Hobbit**. **Almuerzo buffet** incluido en el Festive Marquee in Hobbiton. Continuación a **Rotorua**, esta ciudad impresionante por su actividad geotermal con una rica cultura maorí. Sus aguas termales, géiseres y piscinas de lodo crean un paisaje único. Además, ofrece la oportunidad de sumergirse en la cultura maorí a través de espectáculos y aldeas tradicionales, haciendo de Rotorua un destino cautivador en todos los sentidos. **Alojamiento**.

DÍA

06

20 DE MARZO ROTORUA

Desayuno. Esta mañana, visitaremos la ciudad de Rotorua, donde veremos el **Parque Termal de Wai-o-tapu**, los lagos Azul y Verde: conocidos en maorí como **Tikitapu** (el Lago Azul) y **Rotokakahi** (el Lago Verde), estos dos lagos están separados solo por una colina, lo que permite verlos juntos desde un mirador cercano. Es una experiencia visual única: el Lago Azul brilla con tonos turquesa gracias a su fondo de piedra pómez, mientras que el Lago Verde tiene un tono más profundo por su vegetación y fondo volcánico; el **Bosque de Redwoods**, oficialmente llamado Whakarewarewa Forest, es una joya natural con senderos entre **secuoyas centenarias**, pasarelas colgantes y espectáculos nocturnos de luces que transforman el bosque en un escenario mágico; entre otros lugares impresionantes.

Esta tarde/noche realizaremos una visita guiada al **Parque Termal de Te Puia**, donde se puede apreciar una gran variedad de actividad geotermal – **piscinas de barro hirviente**, calderas y **géiseres** entre ellos el conocido **Pōhutu** el más activo del hemisferio sur, que puede alcanzar hasta **30 metros de altura**. El centro también alberga la casa del **pájaro kiwi** donde se puede observar la icónica ave autóctona del país. Degustarán de una **cena tradicional Māori** seguida por la tradicional ceremonia de bienvenida, canciones, cánticos, poi y Haka en el impresionante Marae (casa de reuniones). Regreso al hotel. **Alojamiento**.

DÍA

07

21 DE MARZO ROTORUA / QUEENSTOWN

Desayuno. Por la mañana, traslado al Aeropuerto de Rotorua para tomar el **vuelo (incluido)** a Queenstown, vía Auckland. A la llegada, recepción con su guía local de habla hispana y traslado al hotel, con una visita de Queenstown y sus alrededores incluida. *Si las condiciones climáticas lo permiten*, el trayecto les llevará a través del encantador **pueblo minero del oro de Arrowtown**, conocido por su arquitectura histórica y sus encantadoras tiendas, y una parada en el famoso **Puente Bungy**.

Queenstown es uno de los principales destinos para los visitantes de Nueva Zelanda. Si venís a la región, comprenderás por qué. Ubicada en la orilla del prístino **lago Wakatipu**, entre imponentes cadenas montañosas. El paisaje de lagos y montañas invita a toda clase de aventuras. Se practica esquí en invierno y actividades como salto en bungy, paracaidismo, balanceo en cañón, navegación en moto de agua, excursión a caballo y descenso de ríos durante todo el año. También hay opciones mucho más tranquilas. Disfruta de uno de los numerosos senderos para caminatas y excursiones, realiza tours panorámicos o date un gusto con tratamientos de spa, compras en tiendas boutique, y comida y vino excepcionales. **Cena esta noche en un restaurante junto al Lago Wakatipu. Alojamiento.**

DÍA

08

22 DE MARZO QUEENSTOWN / MAR DE TASMANIA / QUEENSTOWN

Desayuno. Hoy tomamos el bus a lo largo de las orillas del lago Wakatipu y atravesamos el campo ondulado hasta Te Anau. Después de un breve descanso, continuarán por la espectacular ruta alpina de **Milford Road** a través de impresionantes paisajes. Considerado uno de los recorridos más bellos del mundo. Al llegar a Milford Sound, nos embarcamos en un crucero hasta el **Mar de Tasmania**. Los clientes podrán ver las cascadas y la vida silvestre, mientras escuchan los comentarios informativos de nuestra Guía de Naturaleza especializada. Pueden observar la vida silvestre, como focas, delfines y pingüinos. **Almuerzo buffet incluido.** Después del crucero, regresamos a Queenstown en el bus. **Alojamiento.**



DÍA

09

23 DE MARZO QUEENSTOWN

Desayuno. Día libre para actividades personales. **Alojamiento.**

DÍA

10

24 DE MARZO QUEENSTOWN / MELBOURNE

Desayuno. A la hora indicada traslado al Aeropuerto Internacional de Queenstown para nuestro **vuelo con destino a Melbourne**. Llegada y al pasar migraciones nos estará esperando nuestra guía de habla hispana para acompañarnos al hotel y hacer el check-in. Resto del día libre. **Alojamiento.** Melbourne es una ciudad famosa por su dinámica escena artística, su diversa cultura gastronómica y su rica historia. Desde callejuelas llenas de vibrantes murales callejeros hasta acogedoras cafeterías que sirven café de clase mundial, la ciudad ofrece una mezcla única de **encanto histórico** y **estilo contemporáneo**. Sus barrios eclécticos palpitan con energía, mientras que el bullicioso **mercado Queen Victoria** y la refinada belleza de **Federation Square** añaden encanto a la ciudad. Sus calles arboladas cambian con las estaciones y el río Yarra ofrece un impresionante telón de fondo natural. Con fácil acceso a Great Ocean Road, la península de Mornington y los Montes Grampianos, Melbourne no solo es un destino emocionante: es el punto de partida perfecto para aventuras inolvidables.

DÍA

11

25 DE MARZO MELBOURNE

Desayuno. El día de hoy tendremos el tour por los principales atractivos de Melbourne, el corazón del sur clásico de Australia. La ciudad cautiva por sus jardines, su historia, su carácter y su encanto. Habitantes de todas partes del mundo han dado forma a una ciudad vibrante y cosmopolita. Los tranvías que cruzan la ciudad ofrecen una forma relajada de apreciar el espléndido paisaje urbano y disfrutar de su arquitectura.

Veremos lugares como la **Catedral de St. Paul**, un ícono arquitectónico del estilo neogótico victoriano. Esta majestuosa catedral anglicana se encuentra en el corazón de la ciudad, justo frente a **Federation Square**, esta plaza inaugurada en el 2002 con una arquitectura contemporánea. En el centro de la ciudad también veremos por fuera el **Princess Theatre**, el Ayuntamiento y el Parlamento. Subiremos al bus y pasaremos por **Fitzroy Gardens**, estos jardines de estilo victoriano que ocupan 26 hectáreas de paisajes cuidados. **Melbourne Cricket Ground**, el estadio más grande de Australia y uno de los más legendarios del mundo deportivo. **Shrine of Remembrance** es el memorial nacional de Victoria, construido para honrar a los soldados australianos que sirvieron en la Primera Guerra Mundial, y hoy rinde homenaje a todos los que participaron en conflictos bélicos y misiones de paz. Cerca se encuentran los **Jardines Botánicos Reales**. Volveremos al centro para terminar en South Melbourne Market. **Alojamiento.**



DÍA

12

26 DE MARZO MELBOURNE / GRAN RUTA OCEÁNICA / MELBOURNE

Desayuno. Iremos hacia el suroeste pasando por Geelong, la segunda ciudad más grande de Victoria situada a lo largo de las costas de la bahía de Port Phillip. La carretera serpentea a través de zonas agrícolas y matorrales costeros a lo largo del océano hasta llegar a los pequeños pueblos como Lorne, Apollo Bay y Port Campbell. El recorrido cruza el **Parque Nacional Otway Ranges**, abarca más de 103.000 hectáreas de selvas templadas, acantilados costeros, playas salvajes y cascadas escondidas. Hogar de koalas, canguros y aves exóticas. En la costa, se pueden avistar ballenas y delfines. Nuestro recorrido continua hasta el **Parque Nacional Port Campbell**, que se extiende a lo largo de una estrecha franja costera donde encontrará una costa rocosa escarpada. Merece la pena ver las formaciones rocosas de los **Doce Apóstoles**, el Razorback en Loch Ard Gorge y el London Bridge (*si las condiciones climáticas lo permiten*). **Almuerzo incluido.** Regreso al hotel en Melbourne. **Alojamiento.**

DÍA

13

27 DE MARZO MELBOURNE / CAIRNS

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto de Melbourne para tomar un vuelo doméstico a la ciudad de Cairns (**vuelo incluido**). Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. **Alojamiento.**

Cairns es la puerta de entrada tropical a dos de las maravillas naturales más extraordinarias del mundo: la **Gran Barrera de Coral** y la **Selva Tropical de Daintree**. Conocida por su ambiente relajado y su belleza natural, Cairns es ideal para aventureros y amantes de la naturaleza. Practicar snorkel o buceo en vibrantes arrecifes de coral, explorando exuberantes bosques tropicales o realizando un recorrido panorámico en tren.

DÍA

14

28 DE MARZO CAIRNS / GRAN BARRERA DE CORAL / CAIRNS

Hoy tendremos una de las excursiones más emocionantes de nuestro itinerario, la **Gran Barrera de Coral**. Subiremos al bus temprano y en vez del desayuno tendremos un té mientras nos dirigimos al puerto para tomar el catamarán hasta Michaelmas Cay y la Gran Barrera de Coral, el **Arrecife de coral más grande del mundo**. Después de una navegación de 2 horas, podremos disfrutar de actividades como **snorkel en aguas poco profundas** protegidas del cayo. **Almuerzo incluido** y tiempo libre en la playa. Tendremos también un paseo en semi-submarino / **barco con fondo de cristal**. Por la tarde regreso al hotel. **Alojamiento.**

Para la excursión están incluidas las tasas ambientales, el equipo de snorkel y trajes de lycra.

DÍA

15

29 DE MARZO CAIRNS

Desayuno. Excursión de día completo a Daintree y Mossman Gorge. Viajaremos por la espectacular carretera costera hasta el **Parque Nacional Daintree**, una de las selvas tropicales más antiguas y biodiversas del planeta y que forma parte del **Patrimonio de la Humanidad** desde 1988. Tiene más de 180 millones de años y es el único lugar del mundo donde se encuentran dos sitios Patrimonio Natural: la Gran Barrera de Coral y la selva tropical de Daintree.

Dentro del parque iremos a **Mossman Gorge** donde participarán en una ceremonia de bienvenida aborigen, disfrutarán de un paseo guiado por la selva. **Almuerzo tropical en Daintree Teahouse.** Luego, realizaremos un **crucero por el río Daintree** en busca de cocodrilos de agua salada y fauna local, y finalizamos con una breve visita a Port Douglas antes de regresar a Cairns. **Alojamiento.**



DÍA

16

30 DE MARZO CAIRNS / SÍDNEY

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para nuestro segundo vuelo doméstico dentro de Australia hacia la ciudad de Sídney (**vuelo incluido**). Llegada y traslado al hotel, esta tarde tendremos un recorrido a pie donde su guía le contará sobre la interesante historia de la zona. Conocida por sus **calles adoquinadas**, edificios patrimoniales y callejuelas encantadoras, **The Rocks** es una zona popular tanto para locales como para los turistas. Es el hogar de algunos de los pubs, mercados y galerías más antiguos de la ciudad, así como el histórico **Observatorio de Sídney** y el **Museo de Arte Contemporáneo**. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

17

31 DE MARZO SÍDNEY

Desayuno. Hoy tendremos el city tour por la ciudad recorriendo el barrio histórico de **Paddington**, donde observaremos sus **casas victorianas con balcones de hierro forjado**, calles arboladas y una atmósfera bohemia.

Ahora veremos uno de los íconos arquitectónicos más reconocibles del mundo: la **Ópera de Sídney**. Diseñada por el arquitecto danés Jørn Utzon, fue inaugurada en 1973 tras 14 años de construcción. Su estilo es expresionismo estructural, con techos en forma de **“velas”** que parecen flotar sobre el puerto. Alberga múltiples salas: teatro, ópera, conciertos sinfónicos, danza y más. Con una capacidad total para más de 5.700 personas. Tendremos la **entrada incluida** para ver los camerinos, las salas de ensayo y mucho más. Seguimos nuestro recorrido en el **Jardín Botánico Real de Sídney (entrada incluida)** “Tour Bush Tucker aborigen”. Regreso al hotel y tarde libre. **Alojamiento.**

DÍA

18

01 DE ABRIL SÍDNEY

Desayuno. Excursión de día completo a las **Montañas Azules**. Ofrece una escapada inolvidable a uno de los paisajes naturales más impresionantes de Australia. Primero visitaremos **Featherdale Wildlife Park (entrada incluida)**, completamente dedicado a la vida salvaje Australiana donde se podrá ver canguros, koalas, cocodrilos, wombats, emúes y muchos otros animales nativos. Disfrutaremos de un rico **almuerzo (incluido)** con vistas a las icónicas **Tres Hermanas**, una imponente formación rocosa llena de leyendas aborígenes y una caminata en los frondosos árboles de eucaliptos. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

19

02 DE ABRIL SÍDNEY

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad de Sídney y hacer actividades personales. **Cena y alojamiento.**

DÍA

20

03 DE ABRIL SÍDNEY / SANTIAGO / AEROPARQUE

Desayuno. A la hora indicado traslado al Aeropuerto Internacional de Sídney para tomar el **vuelo 806 de Latam** con destino a Santiago y donde esperaremos el **vuelo de conexión LA 455** con destino a Aeroparque Internacional Jorge Newbery este mismo día.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- **Auckland:** Visita guiada de la ciudad con el puente de la bahía, la zona comercial de Parnell y subida al Sky Tower.
- Excursión a la **Isla de Waiheke**, con sus playas y viñedos con cata de sus vinos.
- Entrada a las **Cuevas Subterráneas de Waikato**, con sus estalagmitas y estalactitas, y las increíbles luciérnagas luminosas.
- Tour guiado al **Movie Set de Hobbiton** con entrada a una casa de Hobbit.
- **Rotorua:** Visita de la ciudad con sus lagos, el Bosque de Redwoods y entrada al Parque Termal de Te Puia con sus piscinas de barro hirviendo, calderas y géiseres.
- Excursión de medio día al **Mar de Tasmania**.
- **Melbourne:** Visita guiada de la ciudad con la Catedral de St. Paul, Princess Theatre, Shrine of Remembrance y los Jardines Botánicos Reales.
- Excursión de día completa por la **Gran Ruta Oceánica** recorriendo pueblos como Lorne, Apollo Bay y Port Campbell.
- Excursión de día completo a la **Gran Barrera de Coral** donde se encuentra el Arrecife de coral más grande del mundo.
- Excursión de día completo al **Parque Nacional Daintree**.
- **Sídney:** Visita guiada de la ciudad recorriendo el barrio histórico de Paddington, entrada a la Ópera de Sídney y al Jardín Botánico Real.
- Excursión de día completo a las **Montañas Azules**, con entrada al **Featherdale Wildlife Park**.

EL PRECIO INCLUYE

- 18 noches de alojamiento en hoteles de categoría 4 y 5 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Desayuno + 9 comidas entre almuerzos y cenas.
- Aéreo de Latam en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Vuelos domésticos según itinerario.
- Traslados en servicio privado de llegada, entre destinos y salida con asistencia de habla hispana o inglesa.
- Visa de Australia.
- Tasas ambientales para el ingreso a Nueva Zelanda.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero de Universal Assistance Excellence USD 150.000 con garantía de cancelación plus hasta USD 6000 (hasta 85 años) con causa.
- https://www.universal-assistance.com/files/condiciones_generales.pdf

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.
- Bebidas no incluidas.
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 120 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE

USD **9220**
+ 1609 IMPUESTOS

SINGLE

USD **11367**
+ 1609 IMPUESTOS

* Los impuestos no incluyen: Percepción RG 5463 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar).

DETALLE DE LOS VUELOS

LA 420 15MAR AEP SCL 0840 1101 15MAR
LA 801 15MAR SCL AKL 1300 1730 16MAR
LA 806 03APR SYD SCL 1220 1045 03APR
LA 455 03APR SCL AEP 1236 1440 03APR

Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 23 Kg y equipaje de mano 8 Kg.
Vuelos confirmados por Latam sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

AUCKLAND	3 Noches		Indigo Hotel Auckland
ROTORUA	2 Noches		Millennium Rotorua
QUEENSTOWN	3 Noches		Rendezvous Heritage Queenstown
MELBOURNE	3 Noches		Hotel Indigo Melbourne Little Collins
CAIRNS	3 Noches		Crystalbrook Bailey
SÍDNEY	4 Noches		Parkroyal Darling Harbour

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina.
- Visa de Australia (los mayores de 75 años deben pasar un examen médico).
- Certificado de Vacunación contra la Fiebre Amarilla o su exención.
- Formulario: New Zealand Electronic Travel Authority (NZeTA).

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

